
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche (./. AfD, Enth. FDP) Beschlussempfehlung des 
Kreisausschusses am 12.09.2018. 
 
Abg. Skoda sagte, seine Fraktion werde der Vorlage nicht zustimmen, da man keinen Vorteil für 
die Bürgerinnen und Bürger des Kreises bei diesem Vorhaben sehe, da hierdurch in den 
nächsten 5 Jahren 6,5 Millionen Euro den Kommunen aufgelastet würden.  
 
Die angestrebte Elektrifizierung des Busverkehrs in einem Landkreis sei nach heutigen 
Maßstäben undenkbar. Die Busse hätten eine Reichweite von 100 bis 150 km. Nach drei 
Umläufen eines Elektrobusses müsse dieser wieder zum Aufladen in ein Depot. Das bedeute, 
man benötige für  jede Buslinie drei bis vier Elektrobusse. Es sei undenkbar, dass das in Zukunft 
funktioniere. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 
 


